

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah dilakukan analisis dan pengujian terkait faktor – faktor yang mempengaruhi kualitas laba dengan sampel pada perusahaan sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dihasilkan kesimpulan sebagai berikut :

1. Pertumbuhan laba berpengaruh terhadap kualitas laba pada perusahaan sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Perusahaan yang mengalami kenaikan pada laba dianggap memiliki kinerja keuangan yang baik sehingga investor dapat mempercayakan modalnya pada perusahaan.
2. Likuiditas tidak berpengaruh terhadap kualitas laba pada sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). selikuid apapun perusahaan memiliki aktiva lancar untuk membayar hutang jangka pendeknya tidak dapat menjelaskan besaran kualitas laba atau dikarenakan perusahaan tidak mampu mengelola aktiva lancarnya dengan baik. Perusahaan yang memiliki nilai likuiditas yang tinggi cenderung belum dinilai optimal dalam mengelola asset lancarnya untuk melakukan operasi bisnis, pembiayaan, maupun investasi sehingga kinerja perusahaannya kurang baik.

3. Arus kas operasi tidak berpengaruh terhadap kualitas laba pada sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Laba dapat dipengaruhi oleh kebijakan pengakuan pendapatan dan beban yang tidak selalu sejalan dengan arus kas. Misalnya, laba bisa tinggi karena pengakuan pendapatan yang belum diterima atau pengeluaran yang belum dibayar, sementara arus kas operasi mungkin menunjukkan posisi kas yang lebih rendah.
4. Pertumbuhan laba, likuiditas, dan arus kas operasi tidak berpengaruh terhadap kualitas laba pada sub sektor farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Karena meskipun tiga variabel tersebut penting dalam analisis keuangan perusahaan dan meskipun mereka memiliki dampak signifikan terhadap kesehatan keuangan, mereka tidak selalu berpengaruh langsung terhadap kualitas laba secara bersamaan. Pertumbuhan laba, likuiditas, dan arus kas operasi mengukur aspek yang berbeda dari kinerja perusahaan.

B. Saran

1. Bagi perusahaan

Untuk perusahaan agar tetap mempertahankan dan meningkatkan lagi pertumbuhan labanya agar kualitas laba juga semakin baik sehingga bisa menarik perhatian para investor terhadap perusahaan.

2. Bagi eksternal

Untuk eksternal penelitian ini diharapkan dapat memberikan tambahan pengetahuan sebagai sumber informasi dan sebagai sumbangan

pemikiran dalam mengembangkan disiplin ilmu akuntansi keuangan, serta berkontribusi dalam pengembangan penelitian.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya hendaknya dapat memperdalam kembali mengenai faktor – faktor terhadap kualitas laba dan lebih mengembangkan ruang lingkup penelitian, mengingat penelitian ini dilaksanakan belum sepenuhnya dapat menggambarkan faktor – faktor pengaruh terhadap kualitas laba. Dalam proses pengumpulan data, pemilihan sampel, dan variabel yang diperkirakan dapat lebih optimal dan lebih baik.